



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
令和2年度第14号(12.9)
文責 日吉 邦宏

力を出し尽くした！ ～校内持久走大会～

コロナ渦の中の校内持久走大会となりましたが、学校周辺の周回コースへとコース変更し、保護者の応援ゾーンも運動会の時と同様にさせていただきました。一番人数の多い中学年は2つのグループに分け、同時に走る人数を制限しました。子どもたちは授業中から自分の目標に向かって一生懸命走っていました。当日は、たくさんの保護者の方々に応援に来ていただき、ほぼ宣言タイム通りで走る子どもや自己記録を2分以上縮める子どももいました。たくさんの応援、本当にありがとうございました。



今年は大豊作だ！～芋掘り～

11月10日(火)、芋掘りを全学年で行いました。今回も地域の方々に指導していただきながら全校を2つのグループに分けて行いました。子どもたちの水やりと地域の方々のお世話のお陰で、今年は大豊作でした。あまりにもたくさんの芋が埋まっていたため、時間内に取ってしまうのがとても大変そうでしたが、みんな笑顔で掘り終えていました。



もち米販売 「バリう米(まい)」

12月11日(金)13:15～13:45

※児童玄関前にて。1回の販売の上限は6キロです。繰り返し並んで買うことは可能です。

めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

～各学年の走り～

1年生は初めての持久走大会でしたが、自分の目標に向けて、笑顔を見せながら走る子どももいました。2年生以上は自分たちの走りが分かっており、自分のペースを守って、それぞれが精一杯力を出し切って走っていました。1位になった子どもだけでなく、最後まで走り抜く一人ひとりに対して大きな声援と拍手が送られていました。そういう姿も緑川小の子どもたちの良いところだと思います。みんなよく頑張りました！



緑川小学校ホームページ

(<https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/>)